

# Jean-Yves Lorenzini s'en est allé

Luttant depuis des années contre une intraitable maladie, Jean-Yves Lorenzini est décédé lundi auprès des siens.

Né à La Seyne en 1956, Jean-Yves s'est investi, très jeune, dans le corps médical de la Marine nationale, à bord comme dans l'outre-mer, avant d'ouvrir un cabinet d'infirmier-anesthésiste, spécialisé dans les réanimations hyperbares. Plongeur lui-même, il apportait son soutien à des opérations humanitaires, lors de ses séjours en Afrique.

Affecté par le dramatique piratage du *Tribal Kat*, il a écrit un livre *Le Rêve assassiné* rendant hommage à son copain disparu. Auteur apprécié il a fait paraître un ouvrage relatant son combat contre le cancer, *Laissez le bon temps rouler*, puis un roman policier ayant pour



(Photo DR)

cadre la baie de Balaguier, *L'affaire Mytilus* qui retrace ses nombreux séjours en outre-mer. Son amabilité et ses engagements altruistes resteront ancrés dans le souvenir de ses amis qui compatissent au chagrin de son épouse, Andrée et de toute sa famille. Les obsèques auront lieu ce vendredi 3 avril, à 10 h en l'église Notre-Dame de la Mer, à Mar-Vivo. **J. D.**

De La Seyne-sur-Mer :

Mme Annette Passaglia, son épouse ;

Denis et Annie, Serge et Nicole, ses enfants ;

Ses petits-enfants ;

Ses arrière-petits-enfants

Ont la tristesse de faire part du décès de

**Monsieur**

**Jean PASSAGLIA**

Ancien adjoint aux sports

de La Seyne-sur-Mer

Médaille d'or de la Jeunesse

et des Sports

survenu 1er mai 2020, à l'âge 94 ans.

En raison de la situation sanitaire, ses obsèques seront célébrées dans l'intimité familiale.

PF Accompagnement Funéraire  
Varois - 04.94.35.69.77

# Marie-Paule Jullian est décédée



C'est avec une grande tristesse que les membres du CSMS (Club seynois multisport) ont appris le décès de Marie-Paule Jullian, présidente de la section Gymnastique volontaire et active, partenaire du comité directeur dans lequel elle apportait son expérience de gestionnaire, acquise par sa fonction de directrice d'école. Ses compétences auront bénéficié à tous, s'ajoutant à son altruisme et à son dynamisme reconnus. Ses amis garderont le souvenir d'une femme aux valeurs affirmées, qui a su développer sa section (350 membres) et partager son enthousiasme, comme le souligne Philippe Martinenq, président du CSMS. Les présidents de section s'associent au comité directeur pour présenter à son époux, ses enfants et petits-enfants leurs sincères condoléances.

**J. D.**

# Décès de Robert Andreozzi

Forum opera.com

98

Tweeter

J'aime

Partager

Brèves

Par Laurent Bury | mer 01 Avril 2020 | Imprimer

Né en 1932 à La-Seyne-sur-Mer, le ténor Robert Andreozzi est décédé le 30 mars. Il avait fait carrière à l'Opéra-Comique et à l'Opéra de Paris dans les années 1960, avant de se mettre à la mise en scène à partir des années 1980. Salle Favart, il avait notamment participé à la première mondiale de l'opéra de Menotti *Le Dernier Sauvage* (1963) ; à Garnier, il avait interprété divers petits rôles, de l'Aubergiste du *Chevalier à la rose* en 1962 jusqu'à un commissaire dans *Dialogues des carmélites* en 1972. Au disque, on peut notamment l'entendre dans les quatre valets des *Contes d'Hoffmann* (extraits avec Tony Poncet et René Bianco), ou dans un *Werther* avec Albert Lance dans le rôle-titre.

Artiste

Andreozzi, Robert

